



幕張西公民館だより

令和6年11月号

充実の秋を目指して

館長 天野 稲子

秋も深まり、時折寒さを感じる時期となりました。今年も残り二か月、霜月の到来です。皆様におかれましては、ご清祥のこととお喜び申し上げます。

さて、先月号に書きました「〇〇の秋」、皆様はいかがですか。きっと、涼しい中で身体を動かしたり、書物に親しんだり、芸術の秋を堪能したりしていることと思います。私は、おいしい栗やさつまいもなどを使用したお料理を堪能しました。あとは運動「スポーツの秋」です。

公民館では11月9日(土)10日(日)に文化祭が行われます。各サークルからの発表や展示などがありますので、ご都合がございましたらぜひご覧ください。

寒くなってくると、身体を動かすことが減って、けがにも注意が必要です。無理のない範囲で身体を動かしながらリフレッシュしていきましょう。

皆様のご来館をお待ちしております。

【幕張西小学校 児童作品展】ロビーにて

10月26日(土)から、幕張西小学校の児童の作品展を開催しております。児童のダイナミックな絵画作品、また、中高学年の風景を描写した絵画作品など、素敵な作品を掲示しております。11月4日(月)まで開催しておりますので、ご来館時に、ぜひご覧ください。

【部屋の名称変更】

「和室2」のフローリング化に伴い、部屋名が下記のように変更になりました。

和室1 → 和室

和室2 → 小会議室

利用人数に変更はありません。ご承知おきください。

《11月の主な行事予定》

日	曜日	予定	日	曜日	予定
1	金	抽選予約受付(2月分)~7日	15	金	移動交番 14:00~15:30
5	火	移動交番 14:00~15:30	20	水	主催事業 コーヒー講座 ~おいしいお菓子とともに~②
8	金	抽選結果掲示 ロビーのホワイトボードに貼付	21	木	図書室休室(第3木曜日)
9	土	文化祭(1日目) 9:45~15:30 先着予約受付 9:30(窓口) 10:00(WEB)	28	木	移動交番 14:00~15:30
10	日	文化祭(2日目) 10:00~15:15	★文化祭のプログラムは、ホールに置いてあります。		

<公民館図書室より>

紅葉の季節になってきました。図書室にも、どうぞ足をお運び下さい。

① 11月の企画展示 「秋の読書週間コーナー」

涼しくなりますます読書の秋らしくなってきました。前月から企画展示しています「秋の読書週間コーナー」ですが利用者様から大変好評をいただきました。そこで、引き続き展示します。今回は、令和2年以降に新規購入した本も展示しています。どうぞ、ご利用ください。

② シリーズ本の購入のお知らせ

新しくシリーズ本を購入しましたので、ご紹介します。

『ムーミン全集 新版』(全9巻) トーベ・ヤンソン/著 講談社
～フィンランドの作家トーベ・ヤンソンが生み出したムーミンは、日本では1969年にアニメが放映されました。平成になっても「楽しいムーミン一家」として放送され、世代を超えて親しまれている作品です。子どもから大人まで楽しめますので、ぜひお読みください～

【11月に受講生を募集する講座】 11月・12月開催講座

【コーヒー講座～おいしいお菓子とともに～②】

4月に開催したコーヒー講座の2回目の講座です。申込1日(金)～10日(日)
対象 成人15名
開催日 11月20日(水) 10:00～
材料費 600円

【アーティフィシャルフラワーで作る

Xmasツリーの壁掛けプレート】
申込 14日(木)～21日(木)
対象 成人 10名
開催日 12月10日(火) 13:30～
材料費 1500円

《主催事業の報告》 10月は下記の講座を開催しました。

知的障害疑似体験講座 10月14日(月)

講師 池田 かおる 様 (キャラバン隊ららら)

対象 成人

内容 知的障害について、見え方や作業、言葉などの受け止め等、講話と疑似体験を通して学びました。「体験しなければわからないことを、わかりやすく伝えていただきました。」「理論と体験、両方あり良かったです。」という感想が聞かれました。



パソコン講座 初心者のためのワード 10月16日(水) 17日(木) 18日(金)

講師 三浦 様 渡邊 様 柏倉 様 (プラムシックス)

対象 成人

内容 3日間にわたるパソコン講座。参加者からは「今まで自己流でしたが今回の講習で多くの機能を使えるようになりました。」「少人数で受講でき先生の説明もわかりやすかった。」という感想が聞かれました。



歴史講座 地域に伝わる伝統行事と千葉氏 10月30日(水)

講師 百瀬 一郎 様

対象 成人

内容 本公民館から他公民館に配信するオンライン講座。公民館同士で講義内容を共有することができました。「千葉の歴史がわかった。」「知らないことばかりで、本日は大変有意義な時間となりました。」という感想が聞かれました。